

Semestre 5 raté et peur de n'avoir aucun Master...

Par **lena0603**, le **21/01/2024** à **18:09**

Bonjour à tous,

Tout d'abord, j'espère que vous vous trouvez dans un meilleur état que celui où je suis actuellement.

Voilà, je ne vais pas passer par 4 chemins. Je suis en L3 de droit, j'ai 20 ans, et j'ai complètement raté mon semestre 5, celui qui compte plus que tout pour la sélection pour les Master.

La raison, si je peux appeler ça une raison, est que j'allais très mal psychologiquement. Chaque fois que je devais travailler à mon bureau, j'avais un énorme mal-être et une boule au ventre pas possible, et quand enfin j'étais assise face à mon bureau, je pleurais des litres de larmes et je me sentais mourir de l'intérieur. Je ne sais pas ce qui a causé ça, mais tout ce que je sais, c'est que ça a causé ma perte et que mes résultats du semestre 5 sont catastrophiques : 10/20 au semestre 5.

Je sais qu'aller mal, ce n'est pas une excuse. Je m'en fiche même, j'aurais du travailler jusqu'à en mourir s'il le faut, plutôt que m'écouter et fuir le travail comme une lache... je sais que c'est de ma faute, mais aujourd'hui, je regrette tellement. Le semestre 6 a commencé, mais tous les matins à mon réveil j'ai mal au coeur et je regrette, je regrette tellement... et si je n'ai pas de Master ? Qu'est ce que je vais faire ? Je veux être avocate, c'est mon rêve, je ne veux pas qu'un mur se dresse entre lui et moi prcq je n'ai pas été prise dans un Master...

Qu'est ce que je peux faire pour améliorer mon dossier ? Quelqu'un est déjà passé par la et a des solutions ? Ai-je une chance d'avoir un Master malgré tout ? Si je n'en ai pas, que faire ? je crois que je préférerais mourir plutôt que me retrouver dans cette situation...

Je sais que c'est de ma faute pour ne pas avoir assez travaillé, mais je vous jure, je souffre et regrette tellement chaque jour ces jours, que je crois avoir été assez punie pour 1000 ans pour ce manque de travail... pourtant en L1 et L2, j'avais 12...

Pitié aidez moi, je suis désespérée.

Merci

Par **Lorella**, le 22/01/2024 à 12:44

Bonjour,

[quote]

Qu'est ce que je peux faire pour améliorer mon dossier ?

[/quote]

A cette question je ne peux pas vous répondre.

[quote]

Chaque fois que je devais travailler à mon bureau, j'avais un énorme mal-être et une boule au ventre pas possible, et quand enfin j'étais assise face à mon bureau, je pleurais des litres de larmes et je me sentais mourir de l'intérieur. Je ne sais pas ce qui a causé ça,

[/quote]

Il faut comprendre la cause pour éviter que cela ne revienne. Je pense peut-être que votre équilibre travail-étude avec détente-loisir n'est pas optimal. Etre toujours dans le travail, le devoir, les obligations vous mine le moral. Il faut penser vous accorder des pauses, des sorties, vous aérer. Qu'en pensez-vous ?

Par **Bob**, le 23/01/2024 à 09:28

Bonjour,

[quote]

Qu'est ce que je peux faire pour améliorer mon dossier ?

[/quote]

Vous avez plein de choses pour améliorer votre dossier ! Engagement associatif, faire des stages, TOEFL, TOEIC, etc.

[quote]

Ai-je une chance d'avoir un Master malgré tout ?

[/quote]

En l'état actuel, **il y a plus de place en master que d'étudiants**. Je tiens à vous rappeler également que le semestre 5, certes est important, **mais il n'est pas déterminant**. Les directeurs de Master ne vont pas se fonder sur un seul semestre mais vont observer la globalité de vos résultats, sur les trois années, avec les mentions.

Ajouter à cela que selon le master que vous viser, toutes les matières n'ont pas la même importance (typiquement, si vous viser un master droit de la famille — au hasard —, une note déterminante sera celle que vous avez eu en droit de la famille — en première année de mon côté — et il sera prêté moins d'importance aux matières que vous avez eu en 3 années en

droit, par exemple, des libertés fondamentales).

[quote]

Si je n'en ai pas, que faire ?

[/quote]

Vous en aurez un ! Dans tous les cas, il faut continuer à travailler pour le semestre 6. En effet, selon votre faculté les résultats peuvent intervenir avant l'examen pour la première vague (le 4 juin si mes souvenirs sont bons) ou ils peuvent intervenir, à coup sûr, après la première vague, donc pour la seconde vague (et dans ce cas là, les résultats sont importants). Enfin, si vous n'avez toujours rien (ce dont je doute, eu égard à vos notes), vous pourrez saisir le recteur. **Cependant**, une autre voie s'ouvre à vous : pourquoi ne pas faire une année de césure en faisant un stage prolongé chez un professionnel ou dans une institution ce qui va ajouter à votre dossier un plus incontestable !

Enfin, je rejoins Lorella sur votre répartition travail / plaisir. La licence de droit n'est pas la première année de médecine, ni une prépa. Il y a un livre de méthodologie en histoire des institutions (B. Basdevant-Gaudemet et V. Goutal-Arnal, *Histoire du droit et des institutions*, 2e éd., oct. 2000, LGDJ, 280 p.) qui préconise de commencer à réviser 2 mois avant les partiels sommairement et d'attaquer les révisions intenses 2 semaines avant les partiels. Cela devrait pouvoir vous laisser du temps pour vous en faisant du sport par exemple (votre cerveau est votre outil de travail, il faut l'entretenir !).

Et si vous avez des questions — pour citer Harry Potter —, "à Juristudiant une aide sera toujours apportée à ceux qui en ont besoin".

Bien à vous,